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＜＜主主要要活活動動日日誌誌＞＞  

 

１月５日 災害時ＭＣＡ無線通信訓練 

    ７日  サポ・ちば理事会 

  12 日 2021 年度全国方針検討集会 

16 日 大学生と地域生協組合員の活動交流会「つくって、たべて、おしゃべりしよう!in2020」 

18 日 第１回フードバンクちばと千葉県内生協連携キャンペーン実行委員会 

19 日 第 4 回理事会 

20 日 千葉市食品衛生監視指導計画学習 

21 日 第 1 回地域生協部会 

25 日 第９回サポ・ちば検討委員会 
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千葉県生活協同組合連合会 第 4 回理事会報告 

 

                                       

【開催日時】 2021 年 1 月 19 日（火） 14：00～15：45               

【開催場所】 千葉県教育会館会議室 303 号室およびウェブ会議システムを使用 

【出 席 者】 理事 12 名中 10 名出席、監事３名中２名出席、オブザーバー１名、 

事務局２名出席 
 

  定刻になり、首藤会長理事より、緊急事態宣言の中、引き続き気を緩めず予防

をしていきたい、またオンラインも活用しながら誰一人取り残さない繋がりつく

りの課題をみんなで連携し行動していきたいとの挨拶がありました。 
続いて本日の出欠状況について報告がされ、本理事会の定数を満たし成立して

いることを確認し、理事会規則第７条により会長理事を議長とすることを確認し

た上で議事に入りました。 
 

＜議決事項＞ 

第１号議案 第 72 回千葉県生協連通常総会への附議事項の件 

千葉県生協連第 72 回通常総会の附議事項について、定款第 49 条総会の議決事

項および理事会規則第９条議決事項に基づき、第１号議案から第３号議案の設定

を提案し、第１号議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認されま

した。 
 

第 2 号議案 千葉県生協連第 72 回通常総会での役員選任における選任区分 

および定数の件 

  定款第 19 条役員の選任および役員選任規約に基づき千葉県生協連第 72 回通常

総会での役員選任区分と定数を提案し、第２号議案として議場に諮ったところ全

員異議なく可決・承認されました。 

 

＜協議事項＞ 

１．千葉県生協連第 72 回通常総会議案関係について    

（1）2020 年度活動のまとめ、2021 年度活動方針（第１次案） 

  2020 年度活動のまとめ、2021 年度活動方針の第 1 次案が提案され、協議をおこ

ないました 。第１号議案 2020 年度活動のまとめについては、職域生協の状況につ

いての加筆の要望、第２号議案 2021 年度の活動方針については、2020 年度暮らし

を取り巻く情勢に関する質問、2021 年度取り組みの緩やかなネットワークの構築に

ついての具体的表記、フードバンクちばとの連携に関する表記について意見があり、

本日の意見等を反映し、合わせて指摘頂いた誤植訂正をおこない３月の理事会に第

２次案を提案することが確認されました。 
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２．2020 年度決算の見通しについて 

2020 年度決算見込みについて提案がありました。現時点での報告について、

全員異議なく確認されました。 

 

３．2021 年度千葉県理事会等主要日程について（案） 

   2021 年度理事会等主要日程について提案がありました。主要会議の日程につ

いては、コロナ禍の中で変更の可能性もあることも含めて、確認されました。 

 

４．令和３年度（2021 年度）千葉大学公開寄附講座への協力について 

令和３年度（2021 年度）千葉大学公開寄附講座の演題と講師案について提案

がありました。内容については全員異議なく確認されました。 

  

＜報告事項＞  

１．個別報告 

上山専務理事より、以下の（１）～（６）に関する報告があり、確認されまし

た。 
（１）成年年齢引き下げ問題に関する公開講座について 
（２）広報誌「ちばの生協」の作成について 

（３）第 72 回通常総会における役員改選に向けた進め方について 

（４）「介護フォーラム２０２０」への協賛について 
（５）適格消費者団体 特定非営利活動法人消費者市民サポートちばの活動状況に

ついて（2020 年 12 月度時点） 

（６）大学生支援のための支援物資提供について 

    大学生へのニーズの聞き取りに関する質問、迅速に進めることへの要望があ

り、上山専務理事が応答しました。 
    
２．活動報告                   

前回理事会以降から第４回理事会までの活動と課題の進捗状況について報告

がありました。 

 

３．日本生協連関係報告          

  2021 年度方針検討会についての開催報告がありました。 
 

４．会員生協関係報告 

  特にありませんでした。 

 
以上 
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大学生と地域生協組合員の活動交流会  

「つくって、たべて、おしゃべりしよう！in２０２０」開催報告  

日 時：2021 年 1 月 16 日（土）10：00～13：00 

開催方法：Zoom を活用した Web 会議 

出 席 者：参加者 東邦大学消費生協、千葉大学生協 11 人  

４地域生協の組合員理事 12 人  

全国大学生協連 ４人  県生協連事務局 ４人   

 計 31 人     

内 容： 

昨年も好評だった、大学生と地域生協組合員の活動交流会をオンラインで開催

しました。 

新型コロナウイルス感染拡大のため、この１年余り人と人のふれあいや会話の

機会が少なくなってしまいました。そこで今回は「まずはみんなで一緒におしゃ

べりをしよう！」を目的に、４地域生協（なのはな生協、パルシステム千葉、生

活クラブ生協、コープみらい）のおすすめ商品を食べながら話したいことを何で

も話してみようと、オンライン交流会を開催することとしました。 

今年は大学生協の学生と地域生協の

組合委員10人による実行委員会形式で

計画準備し、当日の運営も実行委員に

担っていただきました。 

また会食が難しい中、みんなで同じも

のを食べながらおしゃべりできるよう

に、参加者には昼食用に電子レンジな

どで簡単に調理できる４生協のおすす

め商品を事前に送りました。大学生に

はお土産として、長期保

存ができるおかずになる

食品も送りました。 

司会はコープみらい組合員理事の巽さんが務め、千葉大学生協の

内赤専務理事による挨拶で、交流会はスタートしました。 

なのはな生協組合員理事の川口さんから今回の主旨と次第について説

明があったのち、東邦大学消費生協の学生さんによるしりとりゲー

ムと千葉大学生協の学生さんによるグッドニュースでの自己紹介で

楽しみました。オンラインゲームですっかり打ち解けた後、５つの

グループに別れ「めんどうな家事ベスト３」をきっかけにおしゃべ

りを楽しみました。途中、４地域生協からの事業と活動、昼食用の簡

大学生の皆さんに届いたおすすめ商品！ 
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単おすすめ商品の紹介もあり、各自調理したおすすめ商品で昼食をとりながらの

おしゃべりになりました。 

昼食後の全体交流で、各グループの学生の皆さんからは「お互いの

今の状況について情報交換ができて大変有意義だった」「対面で会え

ない時に一緒に食事をしておしゃべりできたことがとてもうれしか

った」「家族と話しているように和気藹々と話すことができた」「地

域生協の活動がおもしろく感じ地域生協について興味を持ち個人

的にもっと知りたくなった、」といった報告がありました。 

最後に今日 1 日のまとめとして、東邦大学消費生協学生常任委員

の井田さんは「人と話すことが久々だったので、とても楽しかった。

生協が地域の中で大事な部分を担っているのだと実感し、あらためて

学生委員としても頑張ってゆきたいと思いました。次回もまた参加し

たいと思います」と話されました。また、生活クラブ生協副理事長の

並木さんには「実行委員会の中で、コロナの中でなにができるのかを

昨年から考えてきました。やはり交流したい！との思いから今日のプログラ

ムになりました。学生の皆さんから地域生協に興味が沸いたとの話がありとてもう

れしいです。コロナはしばらく続くけれど、みんな繋がっていることが確認できた

と思います。一緒にがんばっていきましょう」とまとめていただき、閉会となりま

した。 

終了後のアンケートでは、全員から「満足した」「大変満足した」との回答をい

ただきました。「大学生の皆さんの状況は、思っている以上に厳しい。人と話すの

が久々、大学に 1 回しか行けてなく友だちと出会えない、料理が苦手なので動画の

紹介あるといい…などの声から、実家のように、ただおしゃべりしたり(食べたり)

する場や、食のサポートがリモートでもできるといいと思いました」「 多世代交流

で大学生目線、大人目線が Zoom によって繋がった。一人暮らしで家事は大変だと

気づき、親に感謝したことを教えてくれた」「 学生と一緒にコラボ企画をしてみた

い」「コロナ感染症が落ち着いたら、社会見学のようなスタイルで一緒にメーカー

や物流センター見学

をしてみたい」とい

った感想を寄せてい

ただきました。 

 

コロナ禍の中、学

生も大人も、みんな

が元気になった会で

した。 

以上 
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22002211 年年度度  第第 11 回回フフーードドババンンククちちばばとと  
千千葉葉県県内内生生協協連連携携キキャャンンペペーーンン実実行行委委員員会会報報告告  

 

 

日  時  2021 年 1 月 18 日（月曜日） 14：00～15：45 

開催方法  Zoom を活用した Web 会議 

出  席  菊地（フードバンクちば）、笹田（フードバンクふなばし） 

      高橋、西尾、田中（とうかつ草の根フードバンク） 

岡部、高山（コープみらい）、丸岡（パルシステム千葉）、 

柴山（生活クラブ生協）、涌井（なのはな生協） 

佐久間、白井（千葉県生協連） 

 

内 容  

（１）フードバンクちばと県内生協連携キャンペーンについて 

   2017 年度からフードバンクちばと県内生協が連携し生活困窮者支援への取り組み

活動の経緯について菊地さんより報告がありました。 

 

（２）新規参加団体 自己紹介 

   フードバンクふなばし 

  2018 年 5 月より船橋市内の子育て家庭への食の支援を開始し、船橋市・市川市・ 

白井市・佐倉市の子ども食堂へ食品の提供をしています。2020 年 12 月に NPO 法人

に認定されました。 

  とうかつ草の根フードバンク 

   2018 年 11 月より東葛（松戸・柏・流山・我孫子・野田・鎌ヶ谷）地域に子ども 

  食堂を通して必要としている家庭に支援をしています。 

 

（３）フードバンクの状況  

   ○フードバンクちばからは、11 月 23 日に新事務所に移転後、2020 年 12 月 21 日

に支援用日品の配布会を行ったこと、今年の 1 月 1 日よりクラウドファンディ

ングを開始したこと、1 月 18 日からフードドライブキャンペーンを開始するこ

との報告がありました。 

   ○フードバンクふなばしからは、コロナの影響で需要が急速に増加して食料品が 

不足気味との報告がありました。 

   ○とうかつ草の根フードバンクからは、コロナ禍の中、各子ども食堂でのパント

リーから個別支援が出来るようになったが個別支援用物資が心細くなっている

との報告がありました。 

 

（４）2021 年度キャンペーンについて 

  前回の実行委員会での確認事項を基に話し合いました。 
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 キャンペーンの日程（時期・期間）について 

  9 月から 11 月の 3 か月間 

 

 

キックオフイベントについて 

  開催予定日   2021 年 8 月 22 日（日曜日） 

  

  イベントについて 

  ＊活動のアピール（誰に向けて、誰に知って欲しいか、） 

  ・県行政などに SDGs などを絡めてアピール、企業へのアピール、報道機関に来て

取材してもらう。 

  ・お祭り的な企画で、子ども達や報道陣の人たちにも賞味期限の仕分けを体験して

もらいフードバンク・フードドライブの活動の大切さを知ってもらう。 

  ・フードバンクツアーなどでボランティア体験などをしてもらう。 

  ・品物だけでなくクラウドファンディングを共同で行い品物とお金の両方を集める。  

  ・キックオフイベント記念にキャンペーンの共通のロゴを作成する。 

   

 

コロナの影響を考慮して状況に応じていくつかのプランを考える。 

次回の実行委員会に各自、イベントのアイディアを持ち寄り企画を詰める。 

 

次回日程 

 ２月 17 日（水曜日）13 時 30 分より 

 

 

お知らせ 

2021 年２月 27 日 13：30～  おおたかの森 

とうかつ草の根フードバンクシンポジウムを開催 

しんぐるまざあず・ふぉーらむ理事長 赤石千衣子氏の講演 
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2020 年度 第 1 回地域生協部会開催報告 

 

１．日  時  2021 年１月 21 日（木曜日） 14：00～15：45 

 

２．開催方法  Zoom を活用した Web 会議 
 

３．出 席 
パルシステム千葉（新村専務理事）、コープみらい（首藤常務執行役

員 千葉県本部長）、生活クラブ生協（塙専務理事）、なのはな生協（岩

﨑専務理事）、常総生協（伊藤専務理事） 
※ 事務局（上山専務理事・佐久間） 

 

４．議題及び議事の概要 

（１）会員生協交流 
  ① 各会員生協より 2020 年度 11 月度までの事業状況及び次年度の課題に

ついて報告され、会員相互に意見交換をおこないました。 
  ② 2020 年度年末年始の供給状況について交流し、意見交換をおこないま

した。 
  ③ 2021 年度総代会の開催に向けて、現時点で検討している事前の準備等

について意見交換をおこないました。 
  ④ 新型コロナウイルスに対する対応状況について交流し、意見交換をお

こないました。 
  ⑤ コロナ禍における大学生への支援について、現時点での進捗状況が報

告されました。 
（２）その他 
  ① フードバンクへの支援について、現在の対応状況が共有されました。 
  ② 次回の日程は５月 20 日（木）10 時～の予定となりました。 
 

 
当日の様子 
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日 曜 日 曜 日 曜

1 月 MCA無線訓練 1 月 1 木

2 火 2 火 MCA　無線通信訓練 2 金

3 水 3 水 3 土

4 木 4 木
災害対策委員会
サポ・ちば理事会

4 日

5 金 5 金 5 月

6 土 6 土 6 火

7 日 7 日 7 水

8 月 8 月
「子どもたちに平和な
未来を2020」実行委員会

8 木

9 火 第45回千葉県消費者大会 9 火 9 金

10 水 10 水 10 土

11 木 11 木 11 日

12 金 12 金 12 月

13 土
成年年齢引き下げに関す
る公開講座

13 土 第５９回全国消費者大会 13 火

14 日 14 日 14 水

15 月 第６回食・消費者委員会 15 月 15 木

16 火 16 火 16 金

17 水 17 水 17 土

18 木 18 木 18 日

19 金 19 金 19 月

20 土 20 土 20 火

21 日 21 日 21 水

22 月 22 月 22 木

23 火 23 火 第５回理事会 23 金

24 水
COOP火災共済等研修
交流会

24 水 24 土

25 木 25 木 25 日

26 金 26 金
地域で活動する方との交
流会

26 月

27 土 27 土 27 火

28 日 28 日 28 水 監事会

29 月
「子どもたちに平和な
未来を2020」

29 木

30 火 30 金

31 水 31

主主　　要要　　日日　　程程　　表表

２月 ３月 ４月
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